

# ふくおか 福祉だより

福岡学区福祉委員会

新年のご挨拶

## 安全で安心に暮らせるまちづくり

福岡学区福祉委員会 委員長 藪田 芳秀

学区の皆さまにおかれましては、新春を健やかに迎えることとお慶び申し上げます。本年度学区福祉委員長の大役を仰せつかり、毎月の委員会の開催、地域の方と小学生との交流会の開催、独居世帯への訪問、地域交流活動としてお茶飲み会の開催、地域巡回、広報活動などの活動を行いました。福祉委員の他に大勢の関係の方々の尽力によって福祉活動が成り立っていると感じました。感謝を申し上げるとともに、私たち学区福祉委員会は、引き続き学区の福祉向上のために取り組んで参ります。

本年も皆さまにとって、笑顔あふれる年となりますことを祈念申し上げまして、年頭のあいさつとさせていただきます。



## ウィズ・コロナのまちづくり

福岡学区総代会 会長 大河内 廣之



各町福祉委員の皆様いつも学区のためのご尽力ご協力いただき大変ご苦労様です。福祉委員会では、年間を通じてお茶のみ会・高齢者訪問・小学生見守りなど沢山の行事を学区のために本当にご苦労様です。皆さんの行動により学区の防災・防犯が保たれていると思います。この3年でコロナの関係で学区の皆さんとのコミュニケーションを作るのが大変難しい世の中になりました。皆さんで今の状況を考えながら新しい人との付き合いを作り上げていただく事をお願いします。

地域の方とふれあう会（旧お年寄りとふれあう会）

- ・令和4年度は全校児童対象に開催することができました。
- ・令和2, 3年度はコロナで中止のため、3年振りの開催でした。令和2年に「お年寄り  
とふれあう会」から名称変更後初めての開催となりました。
- ・開会式は全員一同が集まることなく、種目毎に各会場でそれぞれ行われたので  
移動時間のロスも無く、また開始時刻も早く、運営がスムーズでした。
- ・教室(図工室、和室)が不足したことから、代わりに学区市民ホームの和室、2階  
会議室で、今年初めて開催しました。

・令和4年 9月7日(水) 1年生124名 2年生101名 指導員60名



1, 2年生がクラス毎に舞台から投げてその距離を競いました。  
メジャーで各クラスの最長飛行距離を測定し記録しました。

紙飛行機作り 約 85名×2回 最長飛行距離=2年生が16m10cm、1年生は11m10cmでした。

・令和4年11月11日(金) 3年生100名 4年生119名 指導員60名



風船ヨーヨー作り 10テーブルで風船ヨーヨーを全員が5個つくりました。その後は中庭芝生のうえで  
自分でつくった風船を釣って楽しみました。指導者20名 前半4年生40人、後半3年生33人

・令和4年9月26日(月) 5年生125名 6年生96名 指導員60名



うぐいす笛作り 第1理科室 全員が出来栄を披露しました。